

POLSEK

Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Hadiri Giat Muhibah Ramadhan 1445 H

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Mar 22, 2024 - 08:09



Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Hadiri Giat Muhibah Ramadhan 1445 H

Polres Sukabumi Polda Jabar_Dalam suasana bulan suci Ramadan, semangat silaturahmi dan kebersamaan mengalir begitu kuat di Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Malam Kamis, tanggal 21 Maret 2024, DKM Masjid Al

Ikhlas Kp. Puncaklame Desa Tanjungsari menjadi saksi kehangatan sebuah acara yang tak terlupakan: Giat Muhibah Ramadhan 1445 H/2024 M.

Dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk tokoh agama, tokoh masyarakat, dan perwakilan instansi terkait, acara ini bukan sekadar rutinitas, melainkan momen sakral yang mempererat ikatan batin umat. Kehadiran Bapak Asep Mulyadi, S.STP, M.Si selaku Camat Curugkembar, dan berbagai tokoh penting lainnya, memberikan warna tersendiri dalam kebersamaan itu.

Dalam sambutannya, Camat Curugkembar menegaskan pentingnya menjaga tradisi Muhibah Ramadan ini, sebagai bagian dari upaya memperkuat kebersamaan dan spiritualitas dalam masyarakat. Beliau juga mengajak semua pihak untuk terus berkomitmen dalam memelihara kerukunan dan kedamaian selama bulan Ramadan.

Tidak kalah pentingnya, representasi dari Kepolisian dalam sosok Aipda Cecep Ali S.Ap sebagai Kanit Binmas, menegaskan komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan suci Ramadan. Sinergi yang baik antara Polri, Pemerintah, dan masyarakat menjadi kunci dalam menjaga harmoni di Kecamatan Curugkembar.

Acara dimulai dengan kegiatan berbuka puasa bersama, diikuti oleh Sholat Maghrib dan Sholat Isya' berjamaah, serta ditutup dengan Sholat Tarawih. Keseluruhan rangkaian kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman, kondusif, dan tetap mematuhi protokol kesehatan yang berlaku.

Melalui kehangatan dan kebersamaan yang tercipta dalam Giat Muhibah Ramadhan tersebut, diharapkan akan terus mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kebersamaan antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat. Semoga semangat kebersamaan ini terus mengalir dan memberi berkah bagi seluruh masyarakat Kecamatan Curugkembar, Sukabumi.